
 

 

Bilan du Président : 
Bonjour à tous et toutes, 

Je vous remercie d’être Présent ici à Toulouse pour l’AG de fin de saison 2023/2024 de la ligue Sud-

Ouest ! 

Un grand merci à ceux qui me font confiance depuis toutes ces années. 

Concernant cette année, il y a eu une moyenne de 58 joueurs sur 24 opens. Encore une 

augmentation de la participation par rapport aux années précédentes, avec un timing raisonnable et 

avec des repas du samedi soir qui ont été bien accueilli et toujours très conviviaux. 

Nous accueillons des nouveaux clubs (Perpignan, Bolquère, Graulhet MPY, Cambo les Bains et bientôt 

Dax PYA) Bienvenue à eux et à tous leurs joueurs, joueuses ! En revanche nous perdons une dizaine 

de club du comité AQU qui devient la ligue AQU. De ce fait, nos opens devraient être moins 

conséquent en participant, à nous tous de motiver un maximum de joueurs .-euses à venir sur les 

opens. 

Un grand merci à vous tous pour le temps que vous passez pour l’organisation et la mise en place de 

vos opens, je sais que ce n’est pas facile et que vous mettez tout en œuvre pour qu’ils se passent 

dans les meilleures conditions. 

Concernant les Masters Nationaux qui se sont déroulés à Montoir de Bretagne, je remercie et félicite 

tous les joueurs et joueuses qui y ont participé que ce soit en équipe ou en individuel ou double. 

 

 

 

 

 


